

## DLRG mahnt zur Vorsicht beim Baden

Tagespost Speyer - Nachrichten aus Speyer - Artikel vom 09. 05. 2000

-tp- Mit der Eröffnung der Freibadsaison am Wochenende bewachen die ehrenamtlichen Rettungsschwimmer der Deutschen Lebensrettungs-Gesellschaft (DLRG) im Bereich des Bezirks Vorderpfalz, das das Gebiet von der Haardt bis zum Rhein, ab der elsässischen Grenze bis an die Grenze von Rheinhessen umfasst, an Wochenenden bei entsprechenden Temperaturen die ihnen zugewiesenen Freibadstrände. Die Lebensretter warnen die Badegäste dringend vor einem Sprung ins „kühle Nass“. Dies sollte man trotz Abkühlung unterlassen, da die Wassertemperaturen der Bade- und Baggerseen trotz warmer Aussentemperaturen noch nicht für einen Badegang geeignet sind. Die Seen befinden sich mit ihren Strömungen im Umbruch, so dass Wassertemperaturen von unter zehn Grad Celsius keine Seltenheit sind. Ein eventueller Badegang könnte somit tödlich enden.

Die DLRG-Baderegeln können bei jeder Ortsgruppe des Bezirks Vorderpfalz unentgeltlich abgeholt werden. Auch an den Wachstationen der DLRG sind diese kostenlos erhältlich.